
Romanos

Capítulo  3

Todos hemos pecado

Rom  3:1   ¿Qué  ventaja  tiene,  pues,  el  judío?  ¿o  de  qué  aprovecha  la
circuncisión? 

 O sea, ¿qué ventaja tiene el judío que fue circuncidado al octavo día, que tiene
apellido judío y vive en la comunidad judía? Si la circuncisión del corazón es la
que  vale,  qué  ventaja  tiene  el  judío  si  cualquier  persona nada más con  que
guarde la ley, porque lo que importa es el corazón, ya no tiene ninguna ventaja
el judío, ¿tiene alguna ventaja?, sigamos leyendo que dice; 

Rom 3:2  Mucho, en todas maneras. Primero, ciertamente, que les ha sido
confiada la palabra de Dios.  

Aquí  leemos  que  sí  nos  llevan  ventaja  en  el  sentido  de  que  han  tenido  las
Escrituras tanto tiempo. Nos llevan una gran ventaja. 

Rom 3:3  ¿Pues qué, si algunos de ellos han sido incrédulos? ¿Su incredulidad
habrá hecho nula la fidelidad de Dios? 

Rom 3:4   De  ninguna manera;  antes  bien  sea  Dios  veraz,  y  todo hombre
mentiroso; como está escrito:  Para que seas justificado en tus palabras,   y
venzas cuando fueres juzgado.   

¿Tiene ventaja el judío? Sí, aunque muchos han sido infieles, y antes bien sea
Dios veraz, y todo hombre mentiroso; como está escrito. Esta cita es
una  referencia  al  Salmo  51:4  cuando  David  pecó  con  Betsabe,  y  cuando  el
profeta le revela su pecado él se arrepintió de todo su corazón y dice en este
Salmo: - 

Sal 51:4  Contra ti, contra ti solo he pecado, Y he hecho lo malo delante de tus
ojos; Para que seas reconocido justo en tu palabra, Y tenido por puro en tu
juicio. 

Aquí nos dice que Dios, al darle la ley al pueblo judío, le hace responsable de su
maldad, de su pecado, y en el momento que Dios juzgue el pueblo judío lo único
que va a poder decir es: -tu juicio es irreprochable, tienes derecho a juzgarme
porque sólo tú eres justo y he hecho lo malo delante de ti. No hay manera de que
el pueblo judío se pueda justificar, ha pecado, ha transgredido la ley. 

Rom 3:5  Y si nuestra injusticia hace resaltar la justicia de Dios, ¿qué diremos?
¿Será injusto Dios que da castigo? (Hablo como hombre.) 



Lo que está diciendo es que el pueblo Judío ha sido injusto, ¿por qué? Porque no
ha cumplido la ley, sin embargo, su justicia hace resaltar la justicia de Dios.
¿qué  diremos?  ¿Será  injusto  Dios  que  da  castigo?  (Hablo  como
hombre.) Aquí dice el apóstol, hablo como hombre, es una suposición. Lo que
el apóstol dice es a lo mejor alguno me va a decir:- oye pero el que yo sea injusto
hace un contraste en que Dios es justo, Dios es grande y yo soy injusto, o sea le
hago un favor a Dios, es decir, entre más contraste, hago resaltar más a Dios. Mi
bajeza, mi injusticia hace resaltar la justicia de Dios, o sea le estoy haciendo un
favor a Dios, porque Dios me castiga, si le estoy haciendo el favor que se vea
muy grande, es una suposición. Y dice Pablo: 

Rom 3:6  En ninguna manera; de otro modo, ¿cómo juzgaría Dios al mundo?  

 O sea, si estoy haciendo esa suposición, ¿cómo Dios me va a juzgar? 

Rom 3:7  Pero si por mi mentira la verdad de Dios abundó para su gloria,
¿por qué aún soy juzgado como pecador?  

Porque, al ser mentiroso estoy exaltando que Dios es verdadero, entonces ¿por
qué se me juzga como pecador? 

Rom 3:8  ¿Y por qué no decir (como se nos calumnia, y como algunos, cuya
condenación es justa, afirman que nosotros decimos): Hagamos males para
que vengan bienes? 

Aquí ya es el colmo de razonamiento ¿vamos a seguir haciendo males, vamos a
seguir pecando? vamos a dar oportunidad a Dios de que nos perdone y le vamos
a estar exaltando, es decir, es como si tú trabajas en una empresa y le quieres
dar fama a tu jefe de que es muy bueno y muy perdonador y empiezas a gastarte
todo el dinero, a maltratar todo y el jefe te da una oportunidad y te perdona, y tú
vas y difundes su fama y vuelves a robar y haciendo desastre y vuelves a seguir
extendiendo la fama de que tu jefe es buenísimo porque te vuelve a perdonar; es
un poco así este razonamiento, le estoy dando la oportunidad a Dios de que sea
muy compasivo, muy bueno. O sea, no importa qué mal hagas, Dios siempre te
va a estar perdonando; quien difunde este mensaje no ha entendido bien qué es
la gracia. 

Rom 3:8  ¿Y por qué no decir cómo se nos calumnia, y como algunos, cuya
condenación es justa, 

¿De qué se le estaba calumniando a Pablo?, Pablo estaba diciendo que en su
época  se  estaba  levantando  una  calumnia  respecto  a  su  mensaje,  se  estaba
diciendo que Pablo enseñaba una cosa falsa y aquí dice que hay algunos que los
calumnian y su condenación es justa. Dios les va a condenar por esa calumnia.
¿Cuál  era  esa  mentira?,  esa  calumnia  que  estaban  levantando  en  contra  de
Pablo, es que Pablo decía: -Hagamos males para que vengan bienes. ¿Se
dan  cuenta?,  había  muchos  que  estaban  calumniando  porque  Pablo  habló
mucho acerca de la gracia y del perdón y de la justicia de Dios y había algunos
que  le  empezaron  a  calumniar  diciendo  que  Pablo  decía:  -  Ya  no  hay  que
guardar la Ley, ya no hay que circuncidar a los hijos, y eso está ahí documentado
en el libro de los Hechos, que Pablo decía que ya no hay que circuncidarse, que



ya no hay que guardar la ley y le dicen, para que vean que no haces esto, haz esto
y aquello para que vean que sí estas guardando la ley;  esto está  escrito en el
libro de Hechos. De manera que aquí Pablo está exhibiendo una calumnia que
en  su  tiempo  se  estaba  diciendo  de  él.  ¿Qué  está  pasando  en  los  tiempos
actuales? lo mismo. Pablo es el campeón de la gracia y casi  toda la doctrina
cristiana se basa en todas las cartas de Pablo sacadas de contexto totalmente, y
entonces esto es lo que Pablo está diciendo, esto es una calumnia que se nos
hace, hagamos males para que vengan bienes. 

Rom  3:9   ¿Qué,  pues?  ¿Somos  nosotros  mejores  que  ellos?  En  ninguna
manera;  

Esto está muy fuerte, porque ¿cuál ha sido el pecado de Judá durante muchos
años? El orgullo,  la  arrogancia,  la  soberbia,  por eso el  Señor ha disciplinado
tanto al pueblo judío, por la arrogancia, por el orgullo. 

Pues ya hemos acusado a judíos y a gentiles, que todos están bajo pecado 

Rom 3:10  Como está escrito: No hay justo, ni aun uno; 

Rom 3:11  No hay quien entienda,  No hay quien busque a Dios. 

Rom 3:12 Todos se desviaron, a una se hicieron inútiles;  No hay quien haga lo
bueno, no hay ni siquiera uno.  

Estos  textos  pulverizan  nuestro  sentido  de  orgullo,  estos  textos  son  para
meternos en un mortero y desaparecernos todos; cuántas  veces decimos que
buscamos a Dios, y aquí vemos que Él fue el que nos buscó, no fuimos nosotros. 

Rom 3:13  Sepulcro abierto es su garganta;   

 ¿De nuestra garganta, de nuestra naturaleza qué sale? Sale muerte, desánimo.  

Con su lengua engañan. Es parte  de  nuestra  naturaleza  el  mentir,  engañar.
Veneno de áspides hay debajo de sus labios;

Rom 3:14  Su boca está llena de maldición y de amargura.

Rom 3:15  Sus pies se apresuran para derramar sangre;  

Ya lo vimos previamente, nuestro entretenimiento, lo que al hombre le llama la
atención es la violencia, la muerte, ves que alguien se cae y te causa risa algo así
de simple.   

Rom 3:16  Quebranto y desventura hay en sus caminos;  

Todo lo que el hombre, la civilización “pisa”, deja atrás quebranto y desventura;
cómo se han construido las civilizaciones, llega una y destruye a la otra;  por
donde pasa una civilización cómo queda, cómo deja la naturaleza, la vegetación. 

Rom 3:17  Y no conocieron camino de paz.  

Tenemos  que  esforzarnos  por  estar  en  paz,  por  estar  en  reconciliación  con
todos. 



Rom 3:18  No hay temor de Dios  delante de sus ojos.

Rom 3:19  Pero  sabemos que todo lo que la ley dice, lo dice a los que están bajo
la ley, para que toda boca se cierre y todo el mundo quede bajo el juicio de
Dios; 

Rom 3:20  ya que por las obras de la ley ningún ser humano será justificado
delante de él; porque por medio de la ley es el conocimiento del pecado. 

 

Por las obras de la ley, por el esfuerzo humano de cumplir la ley nadie, ningún
ser humano será justificado. 

Veredicto para judíos y gentiles 

 

 

   

 

 

Culpables, todos somos culpables 

 

OBRAS DE LA LEY 

Vamos a dar un breve repaso de la palabra  Obras de la ley, ya que se va a
repetir en esta carta, y en la carta de Gálatas lo hare  detalladamente. 

Vimos que en la publicación de los hallazgos arqueológicos de los manuscritos
de los rollos del Mar Muerto, se habla de la frase las obras de la ley y nunca se
había  entendido  realmente  a  qué  se  refería  Pablo.  Generalmente,  la
interpretación tradicional cristiana es que obras de la ley era una referencia a
cumplir  los  mandamientos  con  la  ley  de  Moisés,  esto  es  lo  que  la  teología
cristiana ha dicho, que las obras de la ley es el guardar los mandamientos de la



ley de Moisés; sin embargo, de acuerdo a hallazgos de los rollos del Mar Muerto
se ha aclarado de mejor manera a qué se refería Pablo cuando decía las obras de
la ley y no estaba haciendo referencia a la ley escrita sino a las tradiciones y la
ley oral de los rabinos que han establecido una serie de leyes y eso es lo que se
establece como  las obras de la ley; una evidencia de esto está en esta revista de
arqueología  en  su  edición  de  noviembre-diciembre  de  1994,  es  una  revista
editada por la sociedad arqueológica bíblica con la colaboración de expertos en
la materia, volumen XX, 6  páginas 52 a 61.  

 

    

 

 

Era imposible saber a qué se refería la frase obras de la ley hasta el hallazgo de
los manuscritos del Mar Muerto, ya que sólo ahí se encuentra y no ya en ningún
otro escrito rabínico de aquella época. 

Estas  obras  de  la  ley  de  alguna  manera  están  compiladas  en  un  libro  en  la
tradición judía que se llama el Suljan Aruj. 

Este tema se encuentra a detalle en el estudio de la carta a los Gálatas, para que
lo repasen detalladamente en esa carta. 

Y es necesario mencionar aquí este tema porque vamos a ver una frase  en esta
carta que nos va a ayudar a conectar este tema.  

La  palabra  Shuljan  significa  mesa,  Shuljan  Aruj  =  el  orden  de  la  mesa,
recuérdenlo muy bien porque en la carta a los Hebreos hay una palabra que es la
misma Shuljan y vas a conectarla y a entender a qué se estaba refiriendo Pablo,
es muy interesante.  



Sigamos, obras de la ley se refiere según la tradición judía a la interpretación de
la ley escrita que se le dio a Moisés y se fue pasando de boca en boca y que son
las tradiciones, esto es lo que se supone o enseña el judaísmo, y por ejemplo el
judaísmo caraíta,  no acepta que se haya recibido la  Torá oral;  hay toda una
controversia y hay algunos términos técnicos aplicados a estas leyes rabínicas. 

Halaja-Camino:  

Yeshúa  dijo: -Yo soy el camino, Yo soy el que te va a enseñar a caminar en la
Torá,  Yo  soy  el  que  te  va  a  enseñar  a  guardar  correctamente  los
mandamientos de la ley. 

Actualmente la halaja o la manera de andar judía ¿quién la determina?, ¿quién
dice cómo vivir? los rabinos, pero llega el Mesías y se presenta y dice: -Yo soy el
camino- ¿qué es lo que está diciendo ante la autoridad de los rabinos? ¿Qué es
lo que está desafiando en esos momentos? ¿Por qué creen que querían matarlo?
¿A sus seguidores cómo se les llamó? La secta del camino, ellos dicen seguir la
correcta interpretación porque creen que Yeshúa el Mesías decía oísteis que fue
dicho,  pero  yo  digo,  es  como  decir,  estas  son  las  interpretaciones  de  los
hombres, pero esta es la verdadera interpretación, eso era desafiante. Y cuando
oían que decía: -oíste que fue dicho- decían, este hombre enseña con autoridad,
porque cómo enseñaban los otros, decían, yo pienso que esto se refiere a tal
cosa, pero éste piensa que es así y este otro rabino que así y la gente se quedaba
con un signo de interrogación; pero llega Yeshúa y dice firmemente cómo debe
de ser. 

Minja- Costumbres 

Es decir, Yeshúa el Mesías no fue en contra de la ley de Moisés, él dijo:  -no he  
venido a abrogar sino a cumplir, él en ningún momento fue en contra de la ley
de Moisés, pero sí fue en contra de las tradiciones, las leyes de los rabinos, las
obras de la ley, en contra de eso sí fue. Cuando Pablo habla en contra de las
obras de la ley no habla en contra de la ley de Moisés, sino de las tradiciones que
se habían hecho acerca de la ley escrita. 

Leyes de Mukseh- Separado, Intocable  

Todo lo que no puedes tocar cuando son días sagrados, por ejemplo en Shabat,
está prohibido de acuerdo a lay oral, las obras de la ley; está prohibido tocar un
instrumento, cargar una cosa y esto no está en la Tora, pero está incluido en la
ley oral, se ha hecho por interpretaciones. Por qué creen que deliberadamente
Yeshúa el Mesías sanó a un hombre inválido y le dijo toma tu camilla y anda, lo
hizo deliberadamente en un día de reposo, para qué creen que hizo eso, ¿creen
que él en algún momento quebrantó la ley de Dios?  ¡No!,  él quebrantó la ley
rabínica de no cargar algo, ¿por qué creen que lo hizo?, porque sabía que lo iban
a ver, lo que él quería era llamar su atención y ver que ellos se enfocaron más a
lo  que  estaba  quebrantando  que  en  el  milagro  y  hacerles  saber  que  lo  que
estaban haciendo no era conforme a la ley de Dios. Estas leyes de mukseh que
están dentro de la halaja o todo esto de las obras de la ley es de no tocar algo.  



Cuando Pablo habla en Colosenses de no toques, no gustes, en conformidad a
mandamientos y doctrinas de hombres, Pablo no está hablando en contra de la
ley de Moisés, sino que está hablando de las obras de la ley, de la ley oral. 

 

Aquí  ponga  mucha  atención  porque  de  este  versículo  al  capítulo  8  está  la
sustancia doctrinal más importante del mensaje de Pablo; si logras entender a
partir de aquí ya no vas a tener ningún problema en entender a Pablo ni sus
aparentes contradicciones. 

 

Rom 3:21  Pero ahora, aparte de la ley, aparte de este sistema establecido por
los hombres, la Torá oral, aparte de este sistema se ha manifestado la justicia
de  Dios,  testificada  por  la  ley  y  por  los  profetas, sería  un  absurdo  y  una
contradicción de Pablo que diga Pero ahora, aparte de la ley, se ha manifestado
la  justicia  de  Dios,  testificada  por  la  ley  y  por  los  profetas,  sería  una
contradicción  si  estuviera  hablando  de  lo  mismo,  ¿no  creen?  A  ver  Pablo,
explícate,  no tiene lógica a menos que esté haciendo diferencia de dos leyes.
Aparte  de  la  ley,  la  ley  de  hombres,  se  ha  manifestado  la  justicia  de  Dios
testificada por la ley y por los profetas, por la escritura. 

 

Rom 3:22  la justicia de Dios por medio de la fe en Yeshúa el Mesías, para
todos los que creen en él. Porque no hay diferencia, qué dije que es la palabra
fe=emuna=fidelidad.  Aparte de la tradición oral, aparte de las tradiciones de los
hombres,  se  ha  manifestado  la  justicia  de  Dios  testificada  por  la  ley  y  los
profetas.  ¿Yeshúa el  Mesías  a qué fue fiel?  A las  Escrituras,  si  tú  sigues sus
pisadas ¿a qué vas a ser fiel? A la Torá escrita, si tú andas como él anduvo a ¿qué
vas a ser fiel por consiguiente? A la Torá escrita, el que dice creer en él, debe
andar como el anduvo.  

Rom 3:23  por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios, 

¿cómo dice Isaías 56 que se justifica el gentil?  

Isa 56:3  Y el extranjero que sigue a YHWH no hable diciendo: Me apartará
totalmente YHWH de su pueblo. Ni diga el eunuco: He aquí yo soy árbol seco.
Isa  56:4   Porque  así  dijo  YHWH: A los  eunucos  que  guarden mis  días  de
reposo,[b] y escojan lo que yo quiero, y abracen mi pacto, Isa 56:5  yo les daré
lugar en mi casa y dentro de mis muros, y nombre mejor que el de hijos e
hijas; nombre perpetuo les daré, que nunca perecerá. Isa 56:6  Y a los hijos de
los extranjeros que sigan a YHWH para servirle, y que amen el nombre de
YHWH para ser sus siervos; a todos los que guarden el día de reposo[c] para no
profanarlo, y abracen mi pacto, Isa 56:7  yo los llevaré a mi santo monte, y los
recrearé en mi casa de oración; sus holocaustos y sus sacrificios serán aceptos
sobre mi altar; porque mi casa será llamada casa de oración para todos los
pueblos. 



O sea que Pablo simplemente está reiterando lo mismo que Isaías, se manifiesta
la justicia de Dios, se manifiesta lo que está escrito por la ley y los profetas, es
para  todos,  no  hay  diferencia,  el  pacto  es  para  todos,  judíos,  gentiles,  la
invitación a venir a sus mandamientos es para todos, ¿por qué?, porque todos
pecaron. 

Rom  3:24  siendo  justificados  gratuitamente  por  su  gracia,  mediante  la
redención que es en el Mesías Yeshúa, 

Rom 3:25  a  quien Dios  puso como propiciación  por medio de  la fe  en su
sangre, para manifestar su justicia, a causa de haber pasado por alto, en su
paciencia los pecados pasados 

¿Que es propiciación? ¿Se acuerdan qué es el propiciatorio? ¿Dónde estaba el
propiciatorio? El propiciatorio era una tapa que se ponía en el arca del pacto,
¿qué estaba en el arca del pacto?, las tablas de la ley, las tablas del testimonio, la
vara de Aarón que reverdeció y un poco de maná y encima del arca estaba esta
tapa o bandeja de oro y estaban unos querubines esculpidos mirando hacia la
tapa donde estaba el propiciatorio, ¿qué representaba ese propiciatorio y qué se
ponía en esa tapa? Una vez al  año el  sumo sacerdote  entraba hasta el  lugar
santísimo con la sangre de un macho cabrío que rociaba en ese propiciatorio. Y
los querubines ¿qué representaban? a la casa de Israel y la casa de Judá que
ambas habían pecado, y al ver la sangre veían que alguien tenía que morir por
haber quebrantado el pacto. Las tablas del pacto que estaban en el arca habían
sido quebrantadas y alguien tenía que morir por el pecado de Israel, casa Judá y
casa de Israel.  Pero como sustituto del pueblo de Israel ¿qué era entregado?, un
macho  cabrío.   Se  derramaba  la  sangre  en  el  propiciatorio  y  esa  era  la
satisfacción de la justicia divina. Y el sacrificio de animales solamente apuntaba
al sacrificio que se habría de hacer más delante de una sola vez y para siempre,
el sacrificio del Mesías de Israel y en donde en su escritura dice: 

Rom  3:25  a  quien  Dios  puso  como  propiciación  por  medio  de  la  fe  en  su
sangre, para manifestar su justicia, a causa de haber pasado por alto, en su
paciencia, los pecados pasados.  

Y ahora vamos a ver qué significa la palabra pecado. Ya vimos qué significa la
palabra evangelio, ya vimos qué significa la palabra fe, ahora vamos a hablar
específicamente  

¿Qué es pecado? 

Rom 3:26  con la mira de manifestar en este tiempo su justicia, a fin de que él
sea el  justo, y el que justifica al que es de la fe de Yeshúa. 

Rom 3:27  ¿Dónde,  pues,  está la jactancia? Queda excluida.  ¿Por cuál ley?
¿Por la de las obras?  

¿Qué promueven las obras de la ley? ¿Que promovía en aquellos tiempos y que
promovería en estos tiempos? ¿Qué producía en ellos el pensar que iban a ser
justificados si hacían todas esas tradiciones y costumbres? Promovía orgullo.
Qué dijo el apóstol Pablo cuando entendió lo que el Mesías había hecho por él,



¿qué dijo?: - todas estas cosas que para mí eran ganancia, ahora las tengo como
pérdida-. ¿Cuál era la actitud del hombre fariseo que al orar oraba para sí? él
dijo: Señor, te doy gracias porque ayuno dos veces a la semana, te doy diezmo
de todo lo que tengo etcétera. ¿Por qué? Porque según él estaba cumpliendo con
todos las enseñanzas de los rabinos, mientras aquel publicano no se atrevía ni
siquiera a mirar al cielo y decía: -Padre, Señor, sé propicio a mí, soy un pobre
pecador. 

Llega un momento que la religión te pone un cerco de reglas que te dice que si
guardas esto ya te salvaste y no, la jactancia queda excluida, ¿por cuál ley?, ¿por
la ley de las obras? ¡No!, sino por la ley de la fe, ¿cuál es la ley de la fe?, fíjense a
qué grado de confusión y teléfono descompuesto ha llegado la teología cristiana
cuando dice que la fe se opone  a la obediencia a la ley como si fueran dos cosas
contradictorias.  La fe  tiene  que ver  específicamente  con obediencia  a  la  ley,
ahora,  de  los  cinco  libros  de  Moisés,  Génesis,  Éxodo,  Levítico,  Números  y
Deuteronomio ¿cuál  es el  corazón de la ley?,  ¿cuál  es el centro del culto del
pueblo de Israel? El centro era el tabernáculo, el sacerdocio, el  libro central
¿cuál  es? Levítico,  el  sacerdocio,  ¿qué hacía  el  sacerdocio? Llevar  a  cabo las
ofrendas por el pecado,  de tal  manera que toda la satisfacción de la Torá se
encuentra en el tabernáculo, en el templo, ese era el centro de la comunión de
Dios  con  su  pueblo,  porque  el  pueblo  estaba  en  un  estado  de  impureza  de
pecado y era a través de lo que se llevaba a cabo en el templo, en el tabernáculo,
que el pueblo tenía otra vez acceso a la presencia divina. Así que la ley de la fe
consiste  en creer  todo lo  que dice  la  ley  y  el  centro  de  la  ley  es  todos  esos
sacrificios. 

Rom 3:28  Concluimos, pues, que el hombre es justificado por fe sin
las obras de la ley.  

El ser humano es justificado por su fe=obediencia a lo que está escrito, no por
las tradiciones orales, que era como el pueblo estaba buscando justificarse en
aquella época y lamentablemente hoy en día también. El hombres es justificado
con la Torá escrita que estipula la importancia del sacrificio para el perdón de
los pecados, contra la Torá oral que consiste en obras de justicia humanas, en
blanquearse por fuera, dijo el profeta Isaías, si bien todos nosotros somos como
suciedad y todas nuestras obras como obras de injusticia y fuimos como hoja
de árbol y todas nuestras maldades nos llevaron como viento.  O sea que sin
levítico, sin los sacrificios el pueblo de Israel está perdido. 

Rom 3:29  ¿Es Dios solamente Dios de los judíos? ¿No es también Dios de los
gentiles? Ciertamente, también de los gentiles. 

Rom 3:30  Porque Dios es uno, y él justificará por la fe a los de la circuncisión,
y por medio de la fe a los de la incircuncisión. 

 En Éxodo 12:49 dice;  

Exo  12:49   La  misma  ley  será  para  el  natural,  y  para  el  extranjero  que
habitare entre  vosotros. 



Es un error teológico que se predica en algunas doctrinas que la ley es para
Israel, que los gentiles no tienen por qué guardarla. Acabamos de ver en Isaías
que no es así. A Israel se le dio la ley para que fueran ellos esa luz para ir a las
naciones y enseñarles a vivir conforme a esas leyes y habrían de ir y llevar a
otros;  en  el  momento  que  Israel  se  guarda  eso  para  sí  mismo  está
transgrediendo el ser luz a las naciones.  

Si la justificación es una obra divina al quitar nuestros pecados por el sacrificio
de Yeshúa como sucedía en el tabernáculo o en el templo, entonces el judío o
gentil ¿ya no tiene que cumplir la ley escrita si deposita su fe en Yeshúa?, si yo
nada más deposito el sacrificio, la parte de la ofrenda que se pagaba, ¿ya no
tengo que cumplir la ley escrita? ¿Para qué sirve la ley escrita? ya me quitó mis
pecados, ¿ya no necesito la ley escrita? Y ¿qué dice Romanos 3:21? 

Rom 3:31  ¿Luego por la fe invalidamos la ley? En ninguna manera, sino
que confirmamos la ley.  

Más delante vamos a ver que es la ofrenda y es el sacrificio lo que confirma la ley
en mi corazón, el nuevo pacto ¿en qué consiste? Jeremías 31 dice que el nuevo
pacto se escribiría en los corazones, ¿qué es lo que haría que la ley se grabara en
tu corazón? eres perdonado de la muerte, y el perdón y la misericordia van a
hacer  que  sus  leyes  queden  grabadas  en  tu  corazón,  por  eso  aunque  estés
enfermo no vas a querer parar de hablar de sus maravillas. Al que mucho se le
perdona, mucho ama.  La ley queda confirmada para ambos, como dice Éxodo
49. 

Prepárate para conocer el mensaje más poderoso. El mensaje que dijo Pablo que
es poder para salvación,  este es el mensaje más poderoso que alguien pueda
conocer, dice que es poder, y la palabra poder es dunamis en griego, que quiere
decir dinamita. Cuando tú entiendes esto es dinamita que cambia tu vida para
siempre. Amen


